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真壁地区の児童館
　真壁地区の児童館は、児童に健全な遊びを与え
て、健康の増進と情操教育を育むことを目的に設
置していますが、現況は、地区公民館として利用
されています。今後は、建設当時の補助内容や児
童館を管理している地区と協議しながら、施設の
移管について検討するよう要望しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

生活保護費
　生活保護の相談および認定に当たっては、生活
保護に至る前の自立支援の強化を図るとともに、
相談者に寄り添い、的確な対応ができるよう要望
しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

学校教育
　学校教育課の所管する内容に関しては、平成27
年度から着手した（仮称）桃山小中一貫教育校の

整備事業について、今後も適正な予算づけと、そ
の確実な執行がされることを要望しました。また、
立志事業や社会体験学習、農業体験事業、ふるさ
と発見事業など、児童・生徒の人格形成に必要な
取り組みの中で、伝統と文化を尊重するとともに、
郷土を愛する心を養うことについても、考慮した
指導をお願いするよう要望しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

農村改善センターの名称
　農村改善センターの名称が、漠然として分かり
にくいものとなっています。今後、関係部署と協
議し、誰にでも分かりやすい名称に変更すること
を要望しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

真壁城跡地整備
　史跡等保存整備費の真壁城跡整備については、
中世の城跡という貴重な財産であり、整備基本計
画に沿って、城跡の復元や保存、観光資源として
の活用などの整備を行い、完了後は、市民の憩い
の場となるよう事業を進めるよう要望しました。
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農業委員会
　農業委員会においては、法律の改正に伴い新制
度に移行しており、引き続き適正な事務処理を行
うよう要望しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

施設の管理運営
　特産物振興事業のゆず園及びその他の事業にお
ける土地借り上げ料については、市の方針による
適切な単価を見直し、継続性を持って対処するよ
う要望しました。また、岩瀬ふれあい公園をはじ
めとする各農村公園の管理委託については、整備
時の管理計画を基に、今後の管理のあり方などバ
ランスの取れた運営計画及び執行を要望しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

桜川河川整備
　毎年台風による大雨で溢水被害が出るＪＲ水戸
線上流1.4kmの改修事業未整備区間について、請

願・陳情・意見書提出後の事業進捗状況の報告を
受けました。本年は、筑西土木協議会において県
土木部に陳情するとのことですので、未整備区間
の事業計画編入、真壁・大和工区の工事予算拡充
等の件について、県に強く陳情することを要望し
ました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

市営住宅の適切な管理運営
　市営住宅居住者の一部に恒常的な家賃の滞納が
認められたことから、公平かつ公正な費用負担を
実現すべく取り組みを強化し、より効率的な市営
住宅の運営を推進するとともに、市営駐車場にお
いては、より適切な管理運営に努めるよう要望し
ました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

水道事業
　水道施設の老朽化に伴い、漏水復旧に要する費
用が増加しています。今後、想定される老朽施設
の改修については、計画的な運営に努め、さらな
る経費削減及び健全な事業運営に向け、最善の努
力をされるよう要望しました。

投票所の統廃合
　選挙管理委員会の投票所統廃合により、投票
所数が減少したが、有権者の利便性が向上され
るように、今後も検討するよう要望しました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

市税の収納率向上
　市税の収納率は毎年上がっていますが、さら
なる収納率アップを目指し、納税の公平性の確
保を念頭に置き、市税の確保に取り組むよう要
望しました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

大和駅北地区開発
　病院建設に伴う大和駅の改札口については、
現状の駐車場利用状況や乗降者の利便性を踏
まえ、慎重に検討するよう要望しました。

防犯カメラの設置
　防犯カメラの設
置については、行
政で３ヵ所設置し
ていると説明を受
けたが、今後は防
犯上問題がある場
所の設置につい
て、検討するよう
要望しました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

負担金の軽減を
　筑西広域市町村圏事務組合負担金遊湯館費
については、負担額が大きくなっていることか
ら、利用者の状況に応じた算出方法について検
討するよう、事務組合への働きかけを行うよう
要望しました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

国民健康保険特別会計
　国民健康保険特別会計においては、高額な新
薬の影響による調剤費の伸びや、入院費が増大
したことで、医療費が例年より高い伸び率を示
したとの説明がありました。
　国保税における資産割の賦課は、固定資産税
の納税者にとって２重の負担に感じるため、平
成30年度からの国保広域化にあわせて、廃止
も含めた見直しを検討するよう要望しました。
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